

Alrededor de 3 mil campesinos y obreros de esta región serán movilizados del 22 al 13 de marzo

Tres mil obreros y campesinos de los distintos municipales de la región de Bayamo serán movilizados a partir del día 22 del presente mes de febrero hasta el 13 de marzo.

Mediante esta movilización se conmemorarán tres fechas: el alzamiento revolucionario del 24 de febrero de 1895; el 8 de marzo "Día Internacional de la Mujer", y el 13 de marzo de 1956, asalto al Palacio Presidencial.

Esto se planteó en una plenaria efectuada en esta ciudad, bajo la presidencia del Buró Regional del Partido y con la asistencia de los directores de empresas y organismos de masas. En la misma se tomó el acuerdo de organizar dos columnas, una de 1500 campesinos del llano, que llevará el nombre de "Máximo Gómez", y la otra con igual número de integrantes, compuesta por obreros agrícolas no cañeros, que recibirá el nombre de "Carlos Manuel de Céspedes".

La FMC, por su parte, está organizando el batallón "Combatiente por los 10 Millones" compuesto por 250 compañeras de los diferentes municipales de la región.

Igualmente, la UJC que conjuntamente con el organismo femenino tendrá a su cargo la dirección y organización de este movimiento, movilizará un contingente de jóvenes, cuya cifra no ha revelado aún.

Esta jornada productiva, que cuenta además con el

aporte de los obreros de los distintos centros de producción y servicio, así como el pueblo en general, estará encaminada a estabilizar las labores de la actual zafra e impulsar el cultivo de las cañas destinadas a la zafra del 71, así como el cumplimiento de la meta de siembra del mes de febrero.

• Luis Morales

Imparten seminario los CDR con el material número uno "Vida y pensamiento de Lenin"

En la Dirección Regional de los Comités de Defensa de la Revolución de Bayamo, fue impartido un seminario con el material número uno, "Vida y Pensamiento de Lenin".

En el mismo participaron, la Dirección Regional y municipal del organismo cederista, así como los coordinadores e ideológicos de los municipales de la región.

Este seminario estuvo dirigido por el compañero Francisco Reyes, organizador del regional de los CDR.

• Heberto Carvajal

**Entregan bonos
de las 5 000 Arrobas
en Cauto Cristo**

**Combatientes del
Cauto**

ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION
Bayamo, M. N.

15 DE FEBRERO DE 1970 - DOMINGO

Evitar los Accidentes del Tránsito es una tarea de todos

La infracción del artículo número 35, del Código de Tránsito, que prevee prestar la atención debida al control y dirección de los vehículos automotores, fue la principal de todas las que el pasado mes originaron en esta región 28 accidentes, que trajeron como consecuencia la lamentable cifra de treinta personas heridas, y pérdi-

das materiales superiores a los 17 mil pesos.

Otros incumplimientos en las disposiciones establecidas a vehículos que transitan por la vía pública, son: los del artículo número 69, que trata sobre los desperfectos en los sistemas de frenaje del carro.

Además el artículo 15, en el cual el chofer no condujo el auto-motor por su derecha, así como la infracción del número 22, en el que los infractores no se detienen ante una vía preferencial, fueron

(Pasa a la Pág. 4)

Filiberto Aldana, el mejor machetero de la brigada de la base integral de Transporte de Bayamo

Filiberto Aldana, de la base integral de transporte de esta ciudad, fue el mejor machetero de este sector, de acuerdo al último chequeo efectuado, con un promedio de 513 y 630 arobas diarios.

Esta brigada, que arribó recientemente al Primer Paso del Millón en los campos cañeros del distrito "Rafael Martínez" en Manatí, regional Puerto Padre, la integran compañeros de Baracoa, Guantánamo y Bayamo.

El segundo y tercer lugar correspondieron a Santos Vega, con 287 arobas, y Pedro Vázquez, con 281, ambos del centro laboral "Carga por Camiones", también de esta ciudad. Los mejores dúos resultaron ser los que integran José Camejo y Pedro Vázquez, y el de Pedro Vázquez e Israel Pacheco, pertenecientes al mismo centro de trabajo. • Pedro Mora

En el centro escolar "Luis Ramírez López", del municipal Cauto Cristo, se llevó a efecto un acto mediante el cual se hizo entrega del bono de las 5 000 arrobas a los compañeros José González Ceileiro, segundo secretario del Partido en ese municipal, y a Omelio Carralero, organizador de los CDR.

MISCELANEAS

Se ha dado a conocer que 59 centros de trabajo del sector pecuario del municipal Jiguaní, los cuales agrupan 1 643 obreros, aspiran a obtener la orden Centenario de Lenin, de acuerdo al proceso de Fechas Históricas.

Entre estos centros figuran dos del sector de lechería, uno agro almacén, uno vivero, uno forestal y cuatro a cultivos. Todo esto, según informó la CTC de este municipal.

• Rubén Céspedes



Dos amigos que hace mucho tiempo no se veían se encuentran. Cuando se ven:

—¡Carlos!

—¡Pepe!

—Esto hay que celebrarlo —dice Carlos— vamos a darnos unos palos.

Rapidamente se fueron a un solar, agarró un leño seco cada uno y comenzaron a sonarse palazos... ¿?...?

SU CANCION!

La Campana del Amor

Por Los Van-Van.

Yo sé de una campana que la quisiera tener

(se repite)

Si le das un golpe hay una chica que viene a ti

(se repite)

Pero si le das dos golpes ¡qué! ¡no!, ¡sí!, ¡no!

A tilindín, tilindón la campana del amor

(se repite)

Suena así, suena así, tilín, pampampampan

(se repite)

Y ahora la campana todos las quieren tener.

Si un día tú la encuentras debes siempre recordas

que si le das un golpe hay una chica que viene a ti,

si le das un golpe hay una chica que viene a ti.

Pero si le das dos golpes...

Hacia Plan Hortícola "26 de Julio", de Bayamo más de 300 compañeros

Una movilización que incorporó a más de 300 hombres y mujeres, se efectuó durante los días 7 y 8 en el municipal Bayamo, con el fin de realizar labores agrícolas en el plan hortícola "26 de Julio".

Los distritos participantes incorporaron el sábado o 223 compañeros, quienes realizaron la labor de limpia de las plantas de coles.

El domingo 8, los distritos se incorporaron a la jornada, con un total de 121 compañeros, que trabajaron en las plantas de pimientos. • Teresa Valenzuela

Se movilizan federadas para la limpia de chuchos y grúas

La Federación de Mujeres Cubanas del municipal Mabay, movilizó a 12 mujeres, con destino a la limpia de grúas y chuchos que funcionan en la zafra de los diez millones.

Estas compañeras realizan dichas tareas con entusiasmo, por que saben que la misma tiene una gran importancia por la labor que realizan dichas máquinas.

• Manuel Fajardo

Firman el acta de compromiso Como en Viet Nam, más de mil alumnos

Con la firma del acta de compromiso "Como en Viet Nam" por más de mil 400 alumnos de la escuela urbana "Manuel Ascunce" de esta ciudad, se inició la segunda fase de la jornada del 10 por 10, "Diez Años de Lucha anti-yanqui en Viet Nam por 10 Millones de Toneladas de Azúcar en Cuba".

El acto, en que los niños patentizaron su apoyo a la lucha del pueblo vietnamita y a la zafra del

70, con la firma del documento, se efectuó a continuación de leerse por la directora del centro, compañera Vilma Pompa, el acta de compromiso de los mil 408 escolares que tiene el centro sus maestros y el personal auxiliar, los que se comprometieron a cumplir el compromiso con la zafra de los 10 millones, con la emulación de fechas históricas.

* César Ramos Aguilera

Celebran activo municipal de avanzada

En el municipal Mabay se llevó a efecto un Activo de Avanzada, donde estaban presentes activistas y dirigentes del Partido, la UJC y dirigentes administrativos del central "Arquímedes Colina Antúnez".

En este acivo se trató sobre el contenido de trabajo del movimiento de avanzada, y se tomó el acuerdo de efectuar dos maratones de limpieza.

Además trabajar doble turno en el taller e impulsar el trabajo de preparación de la industria del municipal Mabay anunciar la moida de nuevo

• Miguel Fajardo

Un Centro de Acopio con disposición para cumplir cualquier tarea

El centro de acopio del municipal Buey Arriba está en disposición de cumplir cualquier tarea, y sus 24 obreros de avanzada no tienen hora de salida, trabajando las que sean necesarias.

Estos trabajadores han sido organizados en tres comisiones, integradas por 6 compañeros cada una, lo que constituye una gran ayuda al impulso de los planes de fechas históricas.

Entre las tareas a desarrollar en esta etapa emulativa figuran: el compromiso de trabajar 4 mil 944 horas en la agricultura y mil 275 en sus respectivos centros.

• Argel Espinosa

DEPORTIVAS:

Celebrado el Cross Country Regional

Con la participación de atletas de todos los municipales fue celebrado el domingo 8 el Cross Country Regional, en dicho evento el atleta José Ramón Olea, con un tiempo de 11 minutos, 4 segundos y 2 décimas, se adjudicó el primer lugar.

Crea brigada la cooperativa "Andrés Cabrera"

Los campesinos de la cooperativa "Andrés Cabrera", del cuartón La Soledad, en el municipal Santa Rita, crearon una brigada integrada por 14 compañeros, los que realizan labores de chapea en la granja "Emiliano Reyes".

El pasado sábado chapearon 3 caballerías de potreros de la mencionada granja; además mantienen a 15 compañeros en los cortes de cañas por 55 días.

Buen trabajo en dulcerías de Jiguaní

Los trabajadores de la dulcería "La Jiguanicera", del municipal Jiguaní se incorporaron a las tareas de los cortes de cañas, para impulsar las labores de la zafra de los 10 millones.

Se agrega que los obreros que se quedan en la unidad duplicarán los esfuerzos para mantener la producción. • José Alvarez

Vacunados contra la polio 3 350 niños jiguaniceros

Se ha informado que en el municipal Jiguaní han sido vacunados contra la poliomilitis un total de 3 mil 350 niños, comprendidos en las edades de cero a cuatro años.

Este trabajo fue realizado por los Comités de Defensa de la Revolución, en coordinación con el Ministerio de Salud Pública

• Rubén Céspedes

Gimnasia Moderna el día 15 en Bayamo

Todo se encuentra listo para la Competencia Municipal de Gimnasia Moderna, Cuarta Categoría, que se efectuará el día 15 (hoy) y en el mismo participarán atletas de la Federación de Mujeres Cubanas y la Columna Juvenil del Centenario de Oriente, además de los frentes femeninos de los diferentes centros de trabajo. - Reportó: Romárico Sánchez

Tratan sobre apadrinamiento de escuelas en el municipal Santa Rita

El apadrinamiento político de todas las escuelas del municipal Santa Rita por los organismos de masas, administrativos y de servicios, fue el acuerdo más importante de una reunión celebrada en esa zona, convocada y dirigida por el secretario de Educación del PCC de ese municipal.

El apadrinamiento consiste en el aseguramiento de varios aspectos que de manera efectiva haga posible el avance de la educación, como son la asistencia de todos los alumnos y maestros a las aulas, atención a la ubicación de los educadores en las zonas en que estén situadas las escuelas, cumplimiento del plan de la escuela, trabajo directo con los consejos de escuela, y apoyar y calorizar el plan de titulación de los populares y otros.

Comenzará en Bayamo curso de titulación de maestros

Con una matrícula inicial de 548 maestros populares de enseñanza primaria y 235 de secundaria, comenzará en la región de Bayamo el curso de Titulación de Maestros y Profesores.

En la matrícula están comprendidos los distintos grupos que de acuerdo con los estudios realizados por los maestros, establece la con-

OBRAS DE AMPLIACION EN LA TERMINAL DE OMNIBUS DE BAYAMO

Actualmente se dan los toques finales a las obras de ampliación y modificación que desde hace varios días se vienen realizando en la Terminal de Omnibus de Bayamo, con la finalidad de ofrecer un eficiente servicio a los viajeros y mejorar las condiciones de trabajo de los empleados de la de la empresa.

La obra, realizada por una brigada de choferes de la empresa de omnibus nacionales, convertidos en constructores, incluye la construcción de un dormitorio con capacidad para 10 camas, con su baño y servicio sanitario, destinado a los choferes que rinden su viaje en Bayamo.

Y se destaca también la participación de los obreros que hicieron posible su terminación en tiempo relativamente corto, para lo cual trabajaban día y noche, cuando fue necesario, como en el caso del compañero José Fernández, chofer de la ruta Habana-Bayamo, quien ha aportado en este trabajo más de mil horas voluntarias.

• Luis Morales Almaguer

vocatoria del Ministerio de Educación.

Los maestros del sector rural de primaria, realizarán las orientaciones para titularse a través de los cursos sabatinos en que los guías seleccionados bajarán el material que les corresponde estudiar acorde con el grupo en que está cada educador.

• César Ramos A,

Funciona en el regional Bayamo la unidad de fabricación de medicamentos farmacéuticos para cañeros

Con el fin de abastecer de medicinas a los Puestos Sanitarios que prestan atención a los movilizados que intervienen en las labores de la presente zafra azucarera en esta región, se encuentra funcionando en esta ciudad, desde el pasado mes de junio, la Unidad Regional de Fabricación de Productos Farmacéuticos del MIN-SAP.

Cuenta dicho centro, con la valiosa colaboración de 4 técnicos, especializados en esta fabricación, un auxiliar general y un Director Técnico, los cuales sin tener en cuenta su especialidad, en determinados momentos son los encargados de abastecer y etiquetar los productos.

Para el presente año, la producción general de medicamentos ha sido planificada en 896 mil unidades, existiendo las posibilidades que mediante la introducción de algunas mejoras en los medios con que cuenta el centro, esta cifra el próximo año sobrepase el millón de frascos.

La bandera "Onceno Aniversario", que otorga la CTC, fue recientemente conquistada por ellos, encontrándose actualmente enfrascados en los índices que rigen la obtención del galardón en homenaje al natalicio de Vladimir Ilich Lenin.

• Pedro Mora

Aportan pioneros de esta región 83 mil 288 horas voluntarias y apilan 207 mil 587 arrobas de cañas

En el marco del Plan Azúcar que lleva a cabo la Unión de Pioneros de los municipales cañeros de la región de Bayamo, los destacamentos de pioneros apilaron 207 mil 587 arrobas de cañas, con el aporte de 83 mil 288 horas voluntarias.

Además, los pioneros han laborado en otras actividades relacionadas con la zafra de los diez millones.

Igualmente los destacamentos de pioneros cortaron 530 arrobas de cañas y realizaron otras actividades, como trabajos en los chuchos y grúas.

También realizaron encuentros con los macheteros, visitas a los centrales, apadrinamientos de chuchos, con una participación 85 mil 903 niños.

Este Plán Azúcar se

lleva a cabo por los alumnos de 66 escuelas que están en zonas cañeras y terminarán cuando se haya cosido el saco que completa los 10 millones de toneladas de azúcar para esta zafra,

Se informó además, que a nivel regional se realizaron un total de 16 mil 687 actividades pioneriles, con la participación de 891 mil 198 niños.

• César Ramos A.

Evitar los Accidentes...

(Viene de la 1ra.)

incumplimientos que motivaron los accidentes.

Los organismos, cuyos choferes causaron mayor número de accidentes, fueron: el INRA con 11 accidentes, 9 heridos y 10 mil 330 pesos de pérdidas materiales.

Además, el Min-Trans, con 8 accidentes, que arrojó un saldo de 3 heridos y pérdidas por valor de mil 505 pesos.

Le siguen en orden descendente, el DAP y el MICONS.

* Pedro Mora

Tratan sobre impulso de cultivo de caña

Mediante una reunión efectuada en el municipal Mabay, en la que se encontraban 21 dirigentes miembros de organismos de base de Cabezada, se trató sobre el cultivo de la caña.

Estas cañas, serán las que garantizarán la zafra de 1971.

• Miguel Fajardo

Realizan federadas de Mabay distintas tareas agrícolas

El pasado día 9, se movilizaron 128 compañeras de la Federación de Mujeres Cubanas del municipal Mabay, hacia la realización de distintas tareas.

Entre las tareas realizadas se destacan, la

siembra de cañas, despaaje de semillas, riego de abono y desyerbe de frutos menores, así como la recolección de tomates.

Al realizar estas tareas las federadas acumularon 790 horas voluntarias.

CURIOSIDADES AZUCARERAS

P R HERVÁN M. PR HENZA

El 14 es una cifra numérica que se haya estrechamente ligada a la historia del central "José Nemesio Figueredo".

Inició su primera zafra un 14 de febrero de 1914, contando en 14 colonias o plantaciones cañeras.

Catorce años después pasó a ser propiedad de la «The Royal Bank of Canada».

Un 14 de agosto de 1933 se celebraron las más famosas fiestas de este central. Hubo de todo, hasta sus bronquitas fenomenales.

Y, el aspecto positivo de la historia de los 14, el 14 de octubre de 1960, la Revolución nacionalizó este central.

¿Qué les parece? Hasta la otra.